

CRITERIOS RECONOCIMIENTOS CONECTA

CONECTA
IMPULSANDO LA AGENDA 2030



INNOVACIÓN

Uno de los criterios que más peso tiene en la evaluación de la iniciativa es la incorporación de acciones, actividades o enfoques innovadores (a nivel tecnológico o social) en su diseño, planificación y/o ejecución.

Se valora positivamente que se describa el proceso de la iniciativa; La idea de su surgimiento, cómo se creó, cómo se desarrolla, cómo se quiere seguir desarrollando etc.



VALOR COMPARTIDO

Se valora positivamente las iniciativas que buscan la creación de valor tanto para las empresas como para la sociedad donde éstas operan, maximizando los beneficios sociales, económicos y medioambientales. Resulta positivo referenciar el valor que se otorga a todos los entes involucrados en la iniciativa (empresa, sociedad, medio ambiente etc.)

CRITERIOS RECONOCIMIENTOS CONECTA

CONECTA
IMPULSANDO LA AGENDA 2030



IMPACTO

En la valoración se tiene en cuenta la magnitud del cambio social, económico o medioambiental que podría generar la práctica, en consideración de las Metas del ODS identificado en la planilla como ODS Principal. En caso de tener impacto reducido, se valora también su proyección.

Igualmente resulta importante poder ver el impacto concreto de la actividad en las metas elegidas de los ODS identificados.



PERTINENCIA REGIONAL

Las iniciativas son valoradas positivamente cuando se ajustan a las problemáticas actuales de la localidad, región o país donde se sitúan.

Resulta positivo especificar en el texto de la iniciativa la correlación entre la problemática y las acciones que se realizan y su posible proyección en otros ámbitos territoriales.



CRITERIOS RECONOCIMIENTOS CONECTA

CONECTA
IMPULSANDO LA AGENDA 2030



PARTICIPACIÓN GRUPOS DE INTERÉS

Se valora que los grupos de interés se vean involucrados en todas las etapas de la iniciativa; discusión, diseño y/o planificación, y no se conciban únicamente como público receptor. Se incentiva a que los grupos de interés participen en varias instancias, además de ser receptores.



MEDICIÓN DE RESULTADOS

Uno de los criterios más importantes en la valoración de los casos es la descripción de los resultados, tanto de tipo cuantitativo como cualitativo. Se valora que se recopile e informe sobre aquellos resultados que permitan observar el impacto real y concreto del proyecto, de manera presente, no futura o posible y la correlación con la actividad en todos los ámbitos (económico, social, ambiental, etc.). Igualmente, se recomienda incluir la metodología de levantamiento de información, ejecución y seguimiento del impacto.



CRITERIOS RECONOCIMIENTOS CONECTA

CONECTA
IMPULSANDO LA AGENDA 2030



SOSTENIBILIDAD EN EL TIEMPO

Se valora positivamente si el proyecto tiene continuación o facilidad de permanencia en el tiempo independientemente del apoyo financiero o de otro tipo de la misma empresa. Igualmente, se valora la incorporación de un plan de desarrollo del proyecto en caso de no contar en el futuro con dicho apoyo económico.



INICIATIVA PÚBLICO- PRIVADA

Se anima a todas las empresas a coordinar recursos y capacidades junto al sector público, ya que las iniciativas se ven beneficiadas con estas alianzas, adquiriendo mayor relevancia, buscando la continuidad y pudiendo generarse un escalamiento de la iniciativa.